

Postulan a 25 para combatir la corrupción

Avanza proceso para integrar candidatos del Comité de Selección del Sistema Anticorrupción

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx.- La Comisión para el Combate a la Corrupción de la 62 Legislatura informó que 25 personas se postularon para integrar el Comité de Selección del Sistema Estatal Anticorrupción, quienes fueron impulsados por instituciones académicas y de igual manera por organizaciones civiles.

Los integrantes de la comisión legislativa dieron a conocer que fueron 10 las personas postuladas por instituciones de educación superior y de investigación: Javier Barrientos Vargas, Miguel Adolfo Guajardo Mendoza, Zoila Romano Espinal, Alma Rocío García Aguirre, Gabriel Cruz Badilla, Alan Eduardo Sánchez Lara, Mafred Núñez Solorio, Miguel Guía García, Pedro Sánchez López y José Javier Niño Martínez.

25

SE POSTULARON

15 por organizaciones de la sociedad civil y 10 por instituciones de educación superior y de investigación

2 y 3

DE DICIEMBRE

será la etapa de entrevistas, al final del proceso 9 serán los seleccionados

Para ellos, la siguiente etapa del proceso iniciará el próximo 2 de diciembre, la cual será la entrevista pública y personal para valorar su perfil y su experiencia en el tema de combate a la corrupción.

Cada uno será citado a una determinada hora, acudirán al Poder Legislativo para que integrantes de la comisión les realicen 10 preguntas variadas en temas de ética y combate a la corrupción, las respondan cada una en cinco minutos y se

proceda a calificar cada una de las participaciones.

En tanto, 15 aspirantes han sido propuestos por organizaciones de la sociedad civil, especializadas en materia de fiscalización, de rendición de cuentas y combate a la corrupción: Perla Flor Laguna Ocampo, Carlos Cosío Farfán, Rosa Robles González, Guadalupe García Vázquez, Raúl Garrido Ortiz, Verónica Cruz Méndez, Lili Anahí Andrade Villareal, Sergio Espinoza Flores, Luis Orlando Flores Sánchez, Ale-



El día 3 de diciembre se realizará la etapa de entrevistas para los aspirantes.

jandra García Benhumea, Anel Ivonne Escobedo, Juan de la Cruz Morales, Nuri Ivette Cifuentes Juárez, Cecilia Dionicio Coyote y Leticia Martínez Ballesteros.

La etapa de entrevistas para estas personas iniciará al día siguiente, el 3 de diciembre. Una vez concluidas, la comisión deberá presentar a la Legislatura una lista con los perfiles más

idóneos para ocupar el Comité de Selección por un periodo de un año, para que la Junta de Coordinación Política presente al pleno la propuesta de los nueve integrantes que ocuparán el espacio y se avalen el 10 de diciembre.

Esta Comisión será la encargada de emitir la convocatoria y nombrar a las dos personas pendientes por cubrir los espa-

cios en el Comité de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción.

Este comité es la instancia de vinculación con las organizaciones sociales y académicas para opinar y elaborar propuestas sobre la política estatal anticorrupción y proponer las bases de coordinación en las materias de fiscalización y control de recursos públicos. ●